



**BIODIVERSITÉ**

**VENDREDI 12 OCTOBRE 2018**

**À partir de 20h30 sur le terrain de basket des écoles**

## **Soirée "découverte du ciel nocturne" dans le cadre de l'événement national "Le jour de la Nuit"**

La commune de Bernin s'inscrit dans l'opération nationale "le jour de la nuit", il s'agit d'une sensibilisation à la pollution lumineuse, à la protection de la biodiversité nocturne et du ciel étoilé. Dans ce cadre, la commune vous propose une soirée astronomie, à la découverte du ciel nocturne, animée par le Groupe d'Astronomie du Grésivaudan, club d'astronomie de St-Ismier. Que vous soyez astronomes amateurs avec votre matériel ou simple curieux, nous vous attendons nombreux ! Si vous souhaitez vous êtes invités à venir avec votre propre lunette ou télescope. Pour le stationnement, privilégiez le parking du CUBE (170 chemin du Clôt). Annulation en cas d'intempéries.